

## El sector presenta una sólida capitalización

## Fitch asigna perspectiva Estable para el sector reasegurador global



La crisis sanitaria del Covid-19 obligó a la exclusión por pandemia en la industria aseguradora mundial.

FOTO: CUARTOSCURO

Ángel Ortiz jose.ortiz@eleconomista.mx

Luego de los aumentos en los precios del reaseguramiento a nivel global, Fitch espera que las ganancias se vean presionadas por eventos catastróficos de gran magnitud como las tormentas invernales de Estados Unidos o la inundaciones registradas en Australia, pese a ello, la calificadora asignó la perspectiva Estable para el sector de reaseguro global en el 2021.

"Ahí nosotros reflejamos básicamente el efecto conjunto del endurecimiento de las condiciones de precios y la estabilización de los reclamos relacionados con la pandemia, los cambios en los términos y

condiciones de reaseguros, en particular la exclusión de la cobertura pandémica, en los contratos nuevos v renovados deberían reducir progresivamente el potencial de futuras reclamaciones de reaseguro de no vida derivadas de la pandemia". comentó Eduardo Recinos, director senior y Jefe de Seguros para América Latina de Fitch, durante su participación en la videoconferencia "Perspectivas y tendencias de la industria aseguradora mexicana v latinoamericana después de la pandemia", organizada por la agencia calificadora.

Recinos comentó que la perspectiva Estable asignada también considera la fortaleza en la capitalización del sector a pesar de las considerables pérdidas de suscripción relacionadas con la pandemia en varios segmentos como los seguros de cancelación de eventos, de viajes, créditos comerciales y fianzas.

"(La perspectiva) se logró gracias a los incrementos de capital y a la recuperación de los mercados financieros (...), que ha sido atenuado por los menores ingresos de rendimiento de inversión debido a las tasas de interés muy bajas y el deterioro de la calidad de los activos", dijo Recinos.

## Desarrollo digital, clave

En tanto, Eugenia Martínez, directora de Seguros para México de la calificadora mencionó que con la llegada de la pandemia, el sector asegurador implementó procesos más robustos en cuanto a tecnología.

"Es un tema que ha sido y ha estado en la agenda del sector asegurador desde hace años, aquí hablamos de inclusión financiera, seguros masivos, microseguros; la idea es que las compañías empiecen a ver cuál es el potencial de beneficios para ellas y para el sector asegurador y ofrecer productos más accesibles y asequibles", mencionó durante su participación en el foro Fitch on Mexico.

En este sentido, agregó que el sector *Insurtech* también puede ser un mecanismo mediante el cual el sector asegurador se va a poder beneficiar de este tipo de seguros y sobre todo proteger.

## Póliza de Pemex, en la mira

Por su parte, Jesús Martínez, CEO de Mapfre en México comentó que la aseguradora competirá nuevamente por mantener la póliza de Petróleos Mexicanos (Pemex), ya que, dijo, la licitación es pública, sale cada dos años y ya tienen experiencia.

"Hemos sido adjudicatarios en las tres últimas vigencias y en ésta como las anteriores optamos a esta licitación, ya tenemos unos años de experiencia y de conocimiento y vamos a competir en igualdad de condiciones con el resto de las aseguradoras", comentó durante su participación en el foro.